

BOLETÍN DE PRENSA No. 368 -->>

Las consultas para público en general se retoman a partir del 16 de agosto.

Con el propósito de ofrecer a la comunidad universitaria y población en general servicios médicos de calidad e integrales que eleven los niveles de salud así como favorecer la formación de los estudiantes, la UAA retomará las actividades cotidianas de consulta en la Unidad Médico Didáctica (UMD) a partir del próximo 16 de agosto.



No obstante, el doctor J. Jesús Rosario Vargas García, Jefe de la UMD, detalló que por el momento se atienden casos de emergencia médica u odontológica para la comunidad universitaria, una vez que ingresen los alumnos a sus clases se retomarán las clínicas el día 16 de agosto.

Señaló que son los estudiantes con la asesoría de los profesores del Centro de Ciencias de la Salud, quienes brindan la atención a la población. Durante el semestre agosto - diciembre se espera que 150 alumnos se involucren diariamente en las consultas de Estomatología, mientras que en Optometría entre 80 y 100 alumnos.

Vargas García informó que al concluir el semestre enero - junio se contabilizaron 25,100 consultas en todos los servicios que ofrece la Unidad Médico Didáctica de ginecología, urgencias, laboratorios, optometría, estomatología, rehabilitación física, pediatría, angiología, nutrición, podología, entre otros. Además específico que la clínica de Rehabilitación Integral, desde su inauguración en noviembre de 2010, ha recibido un promedio de 1,100 consultas de primera vez. De acuerdo al diagnóstico se programan sesiones de hasta 10 consultas en las áreas de hidroterapia, electroterapia, mecanoterapia, estimulación temprana pediátrica o terapia de lenguaje.

Los padecimientos más recurrentes atendidos en la Universidad, son las caries, las enfermedades de las encías y las maloclusiones. En la clínica de Optometría se diagnostica adaptación de lentes o corrección de estrabismo o debilidad visual.

Aunado a lo anterior, el doctor J. Jesús Rosario Vargas García enfatizó que también se cuenta

con otras áreas y clínicas en Estomatología, tales como: Odontopediatría, Prótesis total, o parcial removible, rehabilitación bucal, rayos X, ortodoncia preventiva y correctiva, cirugía estomatológica. En Optometría destacó la clínica de refracción, patología, lentes de contacto, ortóptica, visión subnormal y el servicio de óptica.

Finalmente, Vargas García comentó que además de las consultas hechas en las instalaciones de la Unidad Médico Didáctica, se han desarrollado brigadas médicas comunitarias organizadas por el Centro de Ciencias de la Salud y con el apoyo de la Unidad Médica. Subrayó que durante el semestre anterior se visitó Loreto, Zacatecas; El Llano, Tepezalá y Asientos así como la delegación Insurgentes de la ciudad de Aguascalientes.